

SPORTS



Ici au duel, le milieu offensif de l'AS Saint-Etienne Adil Aouchiche a disputé ses premières minutes de jeu au tournoi face à l'Arabie Saoudite. PHOTO TOURENOI MAURICE REVELLO

Au Tournoi Revello, l'Équipe de France espoirs rassure

FOOTBALL

Défaites face au Panama pour leur entrée dans le tournoi, les Bleus n'ont fait qu'une bouchée de l'Arabie Saoudite mercredi à Vitrolles (5-0). Ils joueront la place de premier du groupe A samedi contre l'Argentine.

Après la victoire du Panama en ouverture le 29 mai, après l'exploit Comorien face à la Colombie mercredi, il faut se méfier des « petites » équipes dans ce début du Tournoi Maurice-Revello. Les Bleus sont bien placés pour le savoir puisque ce sont eux qui ont été les victimes de l'agressivité et de la réussite panaméenne lors de la première journée.

Pour leur deuxième rencon-

tre de la compétition, les hommes de Bernard Diomède avaient donc la tâche de se rattraper ce mercredi pour continuer à vivre dans ce groupe A, dominé par l'Argentine vainqueur du Panama (1-0) plus tôt dans la journée.

Mais pour cela, il fallait venir à bout de l'Arabie Saoudite mais il fallait surtout se rassurer dans le jeu, au stade Jules-Ladoumègue de Vitrolles et ses quelque 1 000 spectateurs.

Impitoyables Français

Changement de stade donc mais aussi dans les rangs de l'Équipe de France remaniée largement comme l'avait annoncé Bernard Diomède (neuf changements par rapport à la composition de la première journée). Pourtant pas de perte de repères pour les Bleus mais au contraire, un véritable élan de fraîcheur : « Ce qui était important c'était vraiment de permettre à tout le monde d'avoir du temps de jeu. On en a parlé avec

les joueurs, ces changements permettent qu'ensuite, chaque joueur puisse postuler à une place de titulaire », expliquait Bernard Diomède après la rencontre.

Dès les premières minutes, on a senti les Français bien plus à l'aise techniquement et physiquement malgré une chaleur étouffante. Très peu inquiétés en défense, ils se sont surtout montrés beaucoup plus rassurants offensivement, en se trouvant dans les espaces, en amenant de la vitesse. Choses qu'ils avaient eu du mal à réaliser face au Panama.

Rapidement, bien aidés par la défense à cinq saoudienne à la peine, les Bleus ont trouvé la faille à la 11^e minute grâce au milieu offensif de l'AS Monaco, Magnes Akliouche sur un ballon trainant dans la surface des Saoudiens. Auteurs d'une dizaine de tirs lors de la première mi-temps, les Français ont su être réalistes. Dix minutes après le premier but, Yoann

Cathline venait doubler la mise par une frappe croisée venue de son pied gauche. De quoi réveiller le public qui, depuis le début du tournoi, n'avait encore pas vu une équipe inscrire plus d'un but.

À la demi-heure de jeu, c'est Sékou Mara qui venait concrétiser sa première période brillante en enfonçant un peu plus l'Arabie Saoudite. L'avant-centre des Girondins de Bordeaux (37 matches en Ligue 1 cette saison pour 7 buts) ajustait le gardien après avoir contrôlé un bijou de passe lobée dans la profondeur.

Toujours très tranchants, dans le second acte, les Bleus ont mis à terre les Saoudiens dès les débuts de la deuxième période, grâce à un doublé de Yanis Chimignani buteur à la 49^e et la 56^e minute. S'en est suivi et ce jusqu'au coup de sifflet final, un jeu presque de passe à dix pour des Français tout en contrôle. Une domination nette qui a per-

mis au sélectionneur de réaliser de nombreux changements et de faire rentrer notamment Adil Aouchiche, tout juste revenu du barrage de Ligue 1 auquel il a participé avec l'Argentine.

Un moyen de jauger l'intégralité de son effectif pour Bernard Diomède avant un match crucial samedi.

Les Bleus, deuxième du groupe A désormais, affronteront le leader argentin samedi à Aubagne pour une qualification en demi-finale du tournoi.

Pour rappel les premiers et le meilleur deuxième parmi les trois groupes seront qualifiés. « C'est une finale pour nous. On s'attend à un gros match face à une équipe capable de très bien jouer. À nous de répondre présent », pose d'emblée Bernard Diomède.

Gabriel Baldi

Argentine-Panama (1-0)
France-Arabie Saoudite (5-0)